

Friedrich Meinking dem Lemker Schützenverein seit 70 Jahren treu

Am 6. Januar fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des Lemker Schützenvereins bei einem kleinen Imbiss statt. Nach der Versammlung wurde per Beamer ein Videozuschnitt von den Anfängen des Lemker Schützenfestes bis Heute gezeigt, welches zum geselligen beisammen sein, lachen, klönen und in Erinnerungen schwelgen anregte und einen schönen Ausklang fand.

Es wurden verschiedene Bekanntmachungen der diesjährigen Veranstaltungen mitgeteilt, so soll wieder ein Dorfflohmarkt, ein Koperschaftsschießen und ein Kniffel/Doku Turnier stattfinden. Da die Kohltour im letzten Jahr erstmals mit dem Markloher Schützenverein organisiert wurde und großen Anklang fand, soll sie in diesem Jahr am 24. Februar wieder mit DJ KaroAs aber diesmal bei Ahrburs Schüne wiederholt werden, wo auch wieder Nichtmitglieder gerne gesehen sind.

Nähere Infos dazu folgen entsprechend noch. Das diesjährige Schützenfest wird wegen der an dem Wochenende stattfindenden Einschulungen um eine Woche auf den 16. bis 18. August verschoben, das Königsschießen "Aller" Könige findet erstmals auf einem Samstag am 3. August ab 13 Uhr bis etwa 18 Uhr statt.

Zur Wahl stand in diesem Jahr wiederholt das Amt des Jugendschießwartes an, dieser konnte leider wieder nicht besetzt werden. Der zweite Kassenwart Marco Harasiuk gab sein Amt ab und wurde durch Heiko Kiene neu besetzt.

Gehrt wurden in diesem Jahr die Vereinsmeister der Herren, wo Alexander Stock den dritten Platz, den zweiten Marco Harsiuk und den ersten Platz Marco Mittenbacher belegten. Bei den Damen gab es leider nur zwei Teilnahmen, dort belegte den zweiten Platz Katharin Adamczyk und den ersten Danaiela Meyer. Bei den Senioren gab es eine rege Beteiligung von 8 Schützen, wo Cord Eggers den dritten, Karsten Meyer den zweiten und Andreas klußmeyer den ersten Platz belegte. In diesem Jahr gab es eine ansteigende Beteiligung mit der Schülerklasse die um die Vereinsmeisterwürde schoss, dort belegte auf Platz drei Hannah Städing, nach Umschießen den zweiten Platz Leander Baldow und den ersten Platz Joschua Windhorn.

Zudem wurden für 70 Jahre treue Friedrich Meinking und für 25 Jahre Werner Cunow, Heike Seebode und Andreas Ripke geehrt.